


الملف التعريفي | شركة هيثم صالح البطي للخدمات اللوجستية02

هيثم صالح البطي للخدمات اللوجستية: شريكك الأمثل لتدفق أعمال لا يتوقف
Haitham Saleh Al-Batty Logistics: Your ideal partner for a seamless business flow

ــاءة؟ في  ــان وكف ــك بأم ــول بضائع ــن وص ــة تضم ــة، ومُُتقن ــة، سريع ــتية موثوق ــول لوجس ــن حل ــث ع ــل تبح ه
عــالم الأعمال المتســارع، تعــتبر سلاســل الإمــداد الفعّّالــة هــي عصــب النجــاح. وفي شركــة هيثــم صالــح البطــي 
للخدمــات اللوجســتية، نــدرك تمامــاًً أهميــة كل شــحنة وكل موعــد تســليم. لذلــك، نقــدم لــك خبرتنــا المتراكمــة 
وحلولنــا المتكاملــة في نقــل وتخزيــن الحاويــات )الكونتــينرات(، لنكــون الــجسر الــذي يربــط منتجاتــك بأســواقها، 

بــأعلى مســتويات الاحترافيــة والاعتماديــة.
ــة  ــتياتك مهم ــل لوجس ــا لنجع ــن هن ــة، نح ــكان بالمملك ــأتك في أي م ــة منش ــة إلى عتب ــئ الصاخب ــن الموان م

ــك. ــو أعمال ــت على نم ــز أن ــن، لترك ــل والتخزي ــاء النق ــل عن ــا نتحم ــة. دعن ــهلة ومضمون س

Are you looking for reliable, fast, and expert logistics solutions that ensure your goods arrive safely 
and efficiently? In a fast-paced business world, efficient supply chains are the lifeblood of success. 
At Haitham Saleh Al-Batti Logistics, we fully understand the importance of every shipment and 
every delivery date. That›s why we offer you our accumulated experience and integrated solutions 
in container transportation and storage, serving as the bridge connecting your products to their 
markets, with the highest levels of professionalism and reliability.
From bustling ports to your facility›s doorstep anywhere in the Kingdom, we›re here to make your 
logistics easy and secure. Let us take the hassle out of transportation and storage, so you can focus 
on growing your business.

مقدمة
Introduction
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من نحن
A b o u t  U s

من نحن: خبرة تتجاوز الطرقات.. رؤية ترسم المستقبل
About Us: Experience Beyond Roads... A Vision That Shapes the Future

في قلــب كل عمليــة ناجحــة لشركــة هيثــم صالــح 
البطــي، تكمــن قصــة التــزام وشــغف بتقديــم 
منــذ  اللوجســتية.  الخدمــات  في  مــا  أفضــل 
ــداًً: أن  ــاًً واح ــا هدف ــب أعينن ــا نص ــنا، وضعن تأسيس
لا  لعملائنــا،  موثوقــاًً  استراتيجيــاًً  شريــكاًً  نكــون 

مجــرد مــزود خدمــة.
والتخزيــن  النقــل  حلــول  في  متخصصــون  نحــن 
المتقدمــة، مــع تركيــز خــاص على نقــل الحاويــات 
)الكونتــينرات( مــن وإلى الموانــئ الرئيســية في 
ــس  ــا لي ــا يميزن ــعودية. م ــة الس ــة العربي المملك
فقــط أســطولنا الحديــث أو تغطيتنــا الواســعة، 
بــل هــو فلســفتنا القائمــة على السرعــة، الدقــة، 
والاحترافيــة المطلقــة في كل خطــوة، نتفهــم 
التحديــات التــي تواجههــا أعمالــك، ولذلــك نعمــل 
ــة  ــاًً لتلبي ــة خصيص ــولاًً مُُصمم ــك حل ــدم ل ــد لنق بج
احتياجاتــك، مُُضمــنين لــك راحــة البــال ومعرفــة أن 
بضائعــك في أيــادٍٍ أمينــة. مــن خلال التزامنــا الثابــت 
برضــا العــملاء، نبنــي علاقــات طويلــة الأمــد مبنيــة 

على الثقــة والأداء المتميــز.

At the heart of every successful operation at Haitham 
Saleh Al-Batti Company lies a story of commitment 
and passion to providing the best in logistics services. 
Since our inception, we have had one goal in mind: 
to be a trusted strategic partner to our customers, 
not just a service provider. We specialize in advanced 
transportation and warehousing solutions, with a 
particular focus on transporting containers to and 
from major ports in the Kingdom of Saudi Arabia. 
What sets us apart is not just our modern fleet or 
our extensive coverage, but our philosophy of speed, 
precision, and absolute professionalism at every 
step. We understand the challenges your business 
faces, so we work hard to provide you with solutions 
tailored to your needs, ensuring peace of mind and 
knowing your goods are in safe hands. Through our 
unwavering commitment to customer satisfaction, 
we build long-term relationships built on trust and 
outstanding performance.
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رؤيتنــا: أن نكــون الاســم الأول والخيــار البديهــي في قطــاع الخدمــات اللوجســتية بالمملكــة العربيــة 
الســعودية. نطمــح أن نُعُــرف بكوننــا الــرواد في تقديــم حلــول لوجســتية مُُبتكــرة وموثوقــة، مســتفيدين مــن 
أحــدث التقنيــات وأفضــل الكفــاءات البشريــة. هدفنــا ليــس فقــط تحقيــق النمــو، بــل قيــادة التغــيير الإيجــابي 

في القطــاع.

Our vision: To be the first name and the obvious choice in the logistics sector in the Kingdom 
of Saudi Arabia. We aspire to be known as a pioneer in providing innovative and reliable logistics 
solutions, leveraging the latest technologies and the best human resources. Our goal is not only to 
achieve growth, but to lead positive change in the sector.

ــل  ــاءة سلاس ــز كف ــم وتعزي ــكار، لدع ــة والابت ــودة والسلام ــم بالج ــن تتس ــل وتخزي ــول نق ــوفير حل رســالتنا: ت
ــزم  ــن نلت ــة. نح ــم الاستراتيجي ــق أهدافه ــاهمة في تحقي ــات، والمس ــف القطاع ــا في مختل ــداد لعملائن الإم
بتقديــم خدمــات تفــوق التوقعــات، مــع التركيــز على الكفــاءة التشــغيلية، والالتزام بمعــايير السلامــة العالمية، 

والبحــث المســتمر عــن طــرق جديــدة لخدمــة عملائنــا بشــكل أفضــل.

Our mission: To provide quality, safe, and innovative transportation and storage solutions 
to support and enhance the efficiency of our clients› supply chains across various sectors and 
contribute to achieving their strategic objectives. We are committed to delivering services that 
exceed expectations, with a focus on operational efficiency, adherence to global safety standards, 
and the continuous search for new ways to better serve our clients
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قيمنا الأساسية 
O u r  c o r e  v a l u e s

• العميل أولاًً: نضع احتياجات عملائنا في صميم كل قرار وخدمة نقدمها.

• التميز والجودة: نسعى لتحقيق أعلى معايير الجودة في كل تفاصيل عملياتنا.

• الموثوقية والشفافية: نلتزم بتقديم وعودنا بكل وضوح وشفافية في التعامل.

• الابتكار والتطوير: نتبنى أحدث التقنيات ونعمل باستمرار على تحسين خدماتنا.

• سلامة وأمان: نحرص على سلامة الأفراد والبضائع كأولوية قصوى.

• روح الفريق: نؤمن بأن قوة شركتنا تكمن في تكاتف وتفاني فريق عملنا.

• Customer First: We put our customers› needs at the heart of every decision and service we provide.
• Excellence and Quality: We strive to achieve the highest quality standards in every detail of our 
operations.
• Reliability and Transparency: We are committed to delivering our promises with clarity and 
transparency.
• Innovation and Development: We embrace the latest technologies and continually work to 
improve our services.
• Safety and Security: We prioritize the safety of our people and goods.
• Team Spirit: We believe that the strength of our company lies in the solidarity and dedication of 
our team.
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كل خطــوة نخطوهــا في شركــة هيثــم صالــح البطــي للخدمــات اللوجســتية مدفوعــة بأهــداف 

ــاع  ــة القط ــاهمة في نهض ــا والمس ــة عملائن ــا لخدم ــعى في جوهره ــددة، تس ــة ومُُح واضح

اللوجســتي بالمملكــة. تحقيــق هــذه الأهــداف يترجم مبــاشرة إلى فوائد ملموســة لــك كعميل:

• تقديم خدمات لوجستية بمعايير عالمية:

o تحصــل على خدمــة تتوافــق مــع أفضــل الممارســات العالميــة، مما يقلــل المخاطــر ويزيــد مــن كفاءة سلســلة 

إمدادك.

• توسيع شبكة التغطية داخل المملكة:

o وصول أسرع وأكثر مرونة لبضائعك إلى أي وجهة في المملكة، بغض النظر عن موقعها.

• تعزيز ثقة العملاء من خلال الالتزام بالمواعيد وجودة الأداء:

o راحــة بــال تامــة، مــع علمــك بــأن بضائعــك ســتصل في الوقــت المحــدد وبالحالــة التــي تتوقعهــا، مما يحمــي 

ســمعتك ويجنبــك الخســائر.

• تطوير أسطول النقل ورفع كفاءة التشغيل:

o نقل أكثر أماناًً، كفاءة أعلى، وتكاليف تشغيلية مُُحسنة تنعكس إيجاباًً على تنافسيتك.

• المساهمة في دعم النمو الاقتصادي واللوجستي للمملكة:

ــتقرار  ــس على اس ــوي، مما ينعك ــاد ق ــاء اقتص ــاهم في بن ــؤولة، تس ــة مس ــة وطني ــع شرك ــل م ــت تتعام o أن

الســوق وبيئــة الأعمال ككل.

أهـدافـنــا
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Confident steps towards a prosperous logistics future.
Every step we take at Haitham Saleh Al-Batti Logistics is driven by clear, specific goals, 
which, at their core, seek to serve our customers and contribute to the advancement 
of the logistics sector in the Kingdom. Achieving these goals translates directly into 
tangible benefits for you as a customer:
• Providing world-class logistics services:
o You receive a service that aligns with global best practices, reducing risks and increasing the 
efficiency of your supply chain.
• Expanding our network within the Kingdom:
o Faster and more flexible access to your goods to any destination in the Kingdom, regardless of their 
location.
• Enhancing customer confidence through punctuality and quality performance:
o Complete peace of mind, knowing that your goods will arrive on time and in the condition you 
expect, protecting your reputation and avoiding losses.
• Developing your transportation fleet and increasing operational efficiency:
o Safer transportation, higher efficiency, and improved operating costs, which positively impact your 
competitiveness.
• Contributing to supporting the Kingdom›s economic and logistical growth:
o You are dealing with a responsible national company that contributes to building a strong economy, 
which reflects on the stability of the market and the business environment as a whole.

Our goals
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• نقل الحاويات )الكونتينرات( من الميناء إلى كافة مناطق المملكة:
o خدمــة محوريــة: نضمــن لــك نقــل حاوياتــك بكفــاءة عاليــة وأمــان تــام مــن الموانــئ الرئيســية )جــدة، الدمام، 
ــا  ــة، لدين ــة )FCL( أو جزئي ــة كامل ــت حمول ــواء كان ــة. س ــل المملك ــة داخ ــة أو منطق ــع( إلى أي مدين ــغ، ينب راب

الحلــول المناســبة لــضمان وصــول شــحنتك بسلاســة.
ــك في  ــليم بضائع ــغيل، وضمان تس ــف التش ــل تكالي ــد، تقلي ــت والجه ــوفير الوق ــاشرة: ت ــتفادة المب o الاس

ــدد. ــد المح الموع

• Container transportation from the port to all regions of the Kingdom:
o Pivotal service: We guarantee the efficient and safe transportation of your containers from 
the major ports (Jeddah, Dammam, Rabigh, and Yanbu) to any city or region within the Kingdom. 
Whether it›s a full load (FCL) or a partial load, we have the right solutions to ensure your shipment 
arrives smoothly.
o Direct benefits: Save time and effort, reduce operating costs, and ensure your goods are delivered 
on time.
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• تخزين البضائع بشكل مؤقت أو دائم وفق أعلى معايير الأمان والسلامة:
o مرونــة فائقــة: نوفــر لــك مســاحات تخزينيــة حديثــة وآمنــة، مُُصممــة لحمايــة بضائعك مــن التلــف أو الفقدان. 
ــل التوزيــع أو تخزيــن طويــل الأمــد، فــإن مســتودعاتنا مجهــزة بأفضــل  ــاج لتخزيــن مؤقــت قب ســواء كنــت تحت

أنظمــة الأمــان والمراقبــة.
o الاستفادة المباشرة: حماية استثماراتك، إدارة مخزون أكثر كفاءة، وتقليل التكاليد المرتبطة بالتخزين.

• Temporary or permanent storage of goods according to the highest safety and 
security standards:
o Superior flexibility: We provide you with modern and secure storage spaces designed to protect 
your goods from damage or loss. Whether you need temporary storage before distribution or long-
term storage, our warehouses are equipped with the best security and monitoring systems.
o Direct benefits: Protect your investment, manage inventory more efficiently, and reduce storage 
costs.
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• خدمات لوجستية مساندة تشمل التحميل والتفريغ والتوزيع:
o حلــول شــاملة: تتجــاوز خدماتنــا مجــرد النقــل والتخزيــن لتشــمل جميــع العمليــات المســاندة. فريقنــا 
المتخصــص يتــولى عمليــات التحميــل والتفريــغ بكفــاءة ودقــة، بالإضافــة إلى خدمــات التوزيــع داخــل المــدن 

والمناطــق.
o الاســتفادة المبــاشرة: تبســيط سلســلة إمــدادك، تقليــل الحاجــة للتعامــل مــع عــدة جهــات، وتــوفير تجربــة 

لوجســتية متكاملــة.

• Supporting logistics services, including loading, unloading, and distribution:
o Comprehensive solutions: Our services go beyond transportation and warehousing to include all 
supporting operations. Our specialized team handles loading and unloading operations efficiently 
and accurately, in addition to distribution services within cities and regions.
o Direct benefits: Simplify your supply chain, reduce the need to deal with multiple parties, and 
provide an integrated logistics experience.
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• تتبع مباشر للرحلات والتقارير اللحظية:
o شــفافية كاملــة: باســتخدام أحــدث التقنيــات، يمكنــك تتبــع مســار شــحناتك لحظــة بلحظــة. نقــدم لــك تقاريــر 

فوريــة ومفصلــة عــن حالــة بضائعــك، مما يمنحــك راحــة البــال والتحكــم الكامــل.
o الاســتفادة المبــاشرة: تعزيــز الشــفافية، القــدرة على اتخــاذ قــرارات سريعــة ومســتنيرة، وتقليــل القلــق 

بشــأن وصــول شــحناتك.

• Live tracking of trips and real-time reports:
o Complete transparency: Using the latest technology, you can track the progress of your shipments 
in real time. We provide you with real-time and detailed reports on the status of your goods, giving 
you peace of mind and complete control.
o Direct benefits: Enhanced transparency, the ability to make quick and informed decisions, and 
reduced anxiety about the arrival of your shipments.



13 الملف التعريفي | شركة هيثم صالح البطي للخدمات اللوجستية

نفخــر في شركــة هيثــم صالــح البطــي للخدمــات اللوجســتية بامتلاكنــا شــبكة تغطيــة واســعة وشــاملة تمتــد 
لجميــع مــدن ومناطــق المملكــة العربيــة الســعودية. لا حــدود لوصولنــا، ولا توجــد وجهــة بعيــدة جــداًً بالنســبة 

لنــا. تنطلــق رحلاتنــا اليوميــة على مــدار الســاعة مــن الموانــئ الرئيســية والحيويــة للمملكــة:

The entire Kingdom is under our umbrella of services.
At Haitham Saleh Al-Batti Logistics, we pride ourselves on our extensive and comprehensive 
network spanning all cities and regions of the Kingdom of Saudi Arabia. Our reach is limitless, and 
no destination is too far. Our daily, 24-hour flights depart from the Kingdom›s major and vital ports:

ــة،  ــة للمملك ــة الغربي • مينــاء جــدة الإسلامــي: البواب
نقطــة انــطلاق لربــط الغــرب بــالشرق.

الشريــان  بالدمــام:  العزيــز  عبــد  الملــك  مينــاء   •
اللوجســتي للمنطقــة الشرقيــة ونافذتــك على الخليج.

• مينــاء الملــك عبــد اللــه برابــغ: ميناء حديــث ومتطور 
يربــط قلــب المملكــة بالعالم.

يخــدم  حيــوي  لوجســتي  مركــز  ينبــع:  مينــاء   •
المنطقــة الغربيــة والشماليــة، ومحــور استراتيجــي 

التجــارة. لتدفــق 

• Jeddah Islamic Port: The Kingdom’s western 
gateway, a launching point connecting the West 
and the East.
• King Abdulaziz Port in Dammam: The logistical 
artery of the Eastern Province and your window 
to the Gulf.
• King Abdullah Port in Rabigh: A modern and ad-
vanced port connecting the heart of the Kingdom 
to the world.
• Yanbu Port: A vital logistics center serving the 
western and northern regions, and a strategic 
hub for trade flow.

شبكة تغطيتنا 
Our coverage network
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أسطولنا الحديث: الأمان، الكفاءة، والتقنية على كل طريق

ــية في  ــزة أساس ــو ركي ــة ه ــاًً في المملك ــل تنوع ــاطيل النق ــدث وأكثر أس ــد أح ــا لأح إن امتلاكن

قدرتنــا على تقديــم خدمــات اســتثنائية. كل مركبــة في أســطولنا تــم اختيارهــا بعنايــة، وصيانتهــا 

بدقــة، وتجهيزهــا بأحــدث التقنيــات لــضمان أقصى درجــات الأمــان، الكفــاءة، والموثوقيــة.

مكونات أسطولنا الفعّّال:

• رؤوس تريلات )رأس قاطر( لنقل الكونتينرات 20 و40 قدم:

o قلب عملياتنا، مُُصممة لتحمل أثقل الحمولات والتعامل مع جميع أنواع الحاويات بكفاءة.

o الميزة: قدرة استيعابية عالية، مرونة في النقل، وضمان سلامة حمولتك.

• شاحنات مفصلية وشاحنات مزودة برافعات هيدروليكية:

o لتحميل وتفريغ سهل وفعّّال، خاصة في المواقع التي قد تفتقر للمعدات الثقيلة.

o الميزة: تبسيط العمليات اللوجستية، توفير الوقت، وتقليل الحاجة لمعدات إضافية.

• شاحنات صغيرة ومتوسطة للتوزيع داخل المدن:

o لضمان سرعة وفعالية التوزيع النهائي للبضائع داخل المناطق الحضرية.

o الميزة: مرونة في التسليم، سرعة الاستجابة، والوصول إلى أضيق الأماكن.

• جميع سياراتنا مجهزة بتقنية التتبع GPS المتطورة:

o نظام تتبع مباشر يمنحك رؤية كاملة لموقع شحناتك وحالتها في الوقت الفعلي.

o الميزة: شفافية مطلقة، تحكم كامل، وتعزيز أمان شحناتك ضد الفقدان أو التأخير.
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Our modern fleet: safety, efficiency, and technology on every route

safety, efficiency, and technology on every route Having one of the most modern and 
diverse transportation fleets in the Kingdom is a fundamental pillar of our ability to 
provide exceptional services. Every vehicle in our fleet has been carefully selected, me-
ticulously maintained, and equipped with the latest technology to ensure the highest 
levels of safety, efficiency, and reliability.
Our efficient fleet components:
• Trailer heads (trailer heads) for transporting 20- and 40-foot containers:
o The heart of our operations, designed to carry the heaviest loads and handle all types of containers 
efficiently.
o Advantage: High capacity, flexible transportation, and guaranteed safety of your cargo.
• Articulated trucks and trucks equipped with hydraulic cranes:
o For easy and efficient loading and unloading, especially in locations that may lack heavy equip-
ment.
o Advantage: Simplifying logistics operations, saving time, and reducing the need for additional 
equipment.
• Small and medium-sized trucks for intra-city distribution:
o To ensure quick and efficient final distribution of goods within urban areas.
o Advantage: Flexible delivery, rapid response, and access to the tightest spaces.
• All our vehicles are equipped with advanced GPS tracking technology:
o A live tracking system that gives you complete visibility into the location and status of your ship-
ments in real time.
o Advantages: Absolute transparency, complete control, and enhanced security of your shipments 
against loss or delay.
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فريقنا: خبرة متفانية، وشغف يدفعنا للتميز

في شركــة هيثــم صالــح البطــي للخدمــات اللوجســتية، نؤمــن بــأن الأصــول الحقيقيــة لأي شركــة 
ــة  ــو عائل ــل ه ــفين، ب ــن الموظ ــة م ــرد مجموع ــس مج ــا لي ــبشري. فريقن ــا ال ــي رأس ماله ه
ــة  ــاءة العالي ــة والكف ــخبرة العميق ــون بين ال ــن يجمع ــحترفين الذي ــخبراء والم ــن ال ــة م متكامل

ــا. ــة عملائن ــي بخدم ــغف الحقيق والش
نســتثمر بشــكل كــبير في تطويــر مهــارات فريقنــا مــن خلال برامــج تدريــب مســتمرة ومتخصصــة، 
الخدمــات  عــالم  في  والتقنيــات  الممارســات  بأحــدث  اطلاع  على  دائمــاًً  يكونــوا  أن  لــضمان 
تجربــة  لتقديــم  مُُكــرسين جهودهــم  الواحــد،  الفريــق  بــروح  الجميــع  اللوجســتية. يعمــل 

ــك. ــتثنائية ل ــتية اس لوجس
تعرف على فريق عملك الموثوق:

ــل  ــاع النق ــاًً في قط ــن 15 عام ــد ع ــة وخبرة تزي ــة ثاقب ــة استراتيجي ــة برؤي ــة الشرك ــود دف • المديــر العــام: يق

ــز. ــو التمي ــع نح ــهماًً الجمي ــتية، مُُل ــات اللوجس والخدم

• قســم التشــغيل: نخبــة مــن المشرفين ومنســقي العمليــات الذيــن يتابعــون كل شــحنة بدقــة متناهيــة، مــن 

لحظــة اســتلامها وحتــى تســليمها النهــائي، لــضمان سلاســة التدفــق.

• قســم المبيعــات وخدمــة العــملاء: فريــق متخصــص يســتمع إلى احتياجاتــك، ويقــدم لــك حلــولاًً لوجســتية 

مُُبتكــرة ومُُخصصــة، مــع دعــم اســتثنائي قبــل وبعــد عمليــة النقــل.

• فريــق الســائقين: عمودنــا الفقــري على الطرقــات. ســائقون مؤهلــون، ملتزمــون بــأعلى معــايير السلامــة 

المهنيــة، ولديهــم خبرة واســعة في قيــادة الشــاحنات الكــبيرة في مختلــف تضاريــس المملكــة.

• قســم الدعــم الفنــي والمتابعــة: خبراء في تحليــل البيانــات واســتخدام الأنظمــة الرقميــة لتقديــم تقاريــر 

فوريــة ومراقبــة الأداء، لــضمان الشــفافية والكفــاءة القصــوى.
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Our team: dedicated expertise and a passion that drives us to excel.

dedicated expertise and passion that drives us to excel.
At Haitham Saleh Al-Batti Logistics, we believe that the true asset of any company is 
its human capital. Our team is not just a group of employees; it’s an integrated family 
of experts and professionals who combine deep experience, high efficiency, and a true 
passion for serving our customers.
We invest heavily in developing our team’s skills through ongoing, specialized training 
programs, ensuring they are always up-to-date with the latest practices and technol-
ogies in the world of logistics. Everyone works as a team, dedicated to providing you 
with an exceptional logistics experience.
Meet Your Trusted Team:
• General Manager: Leads the company with a clear strategic vision and over 15 years of experience 
in the transportation and logistics sector, inspiring everyone to strive for excellence.
• Operations Department: A team of supervisors and operations coordinators who meticulously 
monitor each shipment, from the moment it is received to its final delivery, ensuring a smooth flow.
• Sales and Customer Service Department: A dedicated team that listens to your needs and pro-
vides you with innovative and customized logistics solutions, with exceptional support before and 
after the transportation process.
• Driver Team: Our backbone on the roads. Qualified drivers, committed to the highest standards 
of occupational safety, and with extensive experience driving large trucks across the Kingdom’s di-
verse terrain.
• Technical Support and Follow-up Department: Experts in data analysis and the use of digital sys-
tems to provide immediate reports and monitor performance, ensuring maximum transparency 
and efficiency.
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ــة  ــي؟ الإجاب ــح البط ــم صال ــة هيث ــار شرك ــاءل: لماذا تخت ــد تتس ــم، ق ــتية المزدح ــات اللوجس ــوق الخدم في س

ــا. ــة لعملائن ــة حقيقي ــم قيم ــزع بتقدي ــذي لا يتزع ــا ال ــن في التزامن تكم

• الكفاءة التشغيلية الفائقة:

o نحــن لا نعــد، بــل نُنُجــز. عملياتنــا مُُحكمــة ومنظمــة لــضمان أعلى مســتويات الكفــاءة والسرعــة في كل مرحلة 

مــن مراحــل النقــل والتخزين.

• التغطية الشاملة والموثوقية:

o أيــنما كانــت وجهتــك في المملكــة، نحــن نصــل. شــبكتنا الواســعة وأســطولنا الحديــث يضمنــان وصــول بضائعك 

بأمــان ودقــة، حتــى في المناطــق النائية.

• الشفافية والتحكم التام:

o كــن على اطلاع دائــم. أنظمــة التتبــع المبــاشر والتقاريــر الفوريــة تمنحــك رؤيــة كاملــة وتحــكماًً مطلقــاًً في 

شــحناتك، مما يقلــل مــن القلــق ويزيــد مــن كفــاءة التخطيــط لديــك.

• فريق عمل متخصص ومتفاني:

o خبرتنــا هــي ضمانــك. فريقنــا ليــس مجــرد موظــفين، بــل هــم شركاء يعملــون بشــغف لــضمان رضــاك ونجــاح 

عملياتــك اللوجســتية. وحرصــاًً منــا على أمــان بضائعــك، فــإن جميــع ســائقينا مشــمولون بتــأمين خيانــة الأمانــة، 

مما يوفــر طبقــة إضافيــة مــن الثقــة والأمــان لعملياتــك.

• التزام لا يتزعزع بالسلامة والجودة مع حماية استثمارك:

ــا،  ــع عملياتن ــة والجــودة في جمي ــة ومُُغطــاة بالكامــل. نطبــق أعلى معــايير السلام ــدٍٍ أمين ــك في أي o بضائع

مــن صيانــة المركبــات إلى التعامــل مــع البضائــع. ولمزيــد مــن راحــة بالــك، نوفــر تغطيــة تأمينيــة شــاملة على 

البضائــع تصــل إلى مليــون ريــال ســعودي للــرد الواحــد، لحمايــة اســتثماراتك ضــد أي مخاطــر غير متوقعــة.

• الشراكة الاستراتيجية:

o نحــن أكثر مــن مجــرد مــورد. نهــدف إلى بنــاء علاقــات طويلــة الأمــد مــع عملائنــا، لنكــون شريــكك اللوجســتي 

الــذي تلتفــت إليــه لتلبيــة احتياجاتــك المتطــورة.

لماذا تختارنا؟ الميزة التنافسية لنجاحك
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The competitive advantage for your success
In a crowded logistics market, you may wonder: Why choose Haitham Saleh Al-Batti Company? The 
answer lies in our unwavering commitment to delivering real value to our customers.
• Superior Operational Efficiency:
o We don’t promise, we deliver. Our processes are robust and organized to ensure the highest levels 
of efficiency and speed at every stage of transportation and warehousing.
• Comprehensive Coverage and Reliability:
o Wherever you’re headed in the Kingdom, we deliver. Our extensive network and modern fleet en-
sure your goods arrive safely and accurately, even in remote areas.
• Transparency and Complete Control:
o Stay informed. Live tracking systems and instant reports give you complete visibility and control 
over your shipments, reducing anxiety and increasing your planning efficiency.
• Dedicated and Professional Team:
o Our expertise is your guarantee. Our team is not just employees; they are partners who work pas-
sionately to ensure your satisfaction and the success of your logistics operations. To ensure the safe-
ty of your goods, all our drivers are covered by fidelity insurance, providing an additional layer of 
trust and security for your operations.
• An unwavering commitment to safety and quality while protecting your investment:
o Your goods are in safe hands and fully covered. We apply the highest standards of safety and qual-
ity across all our operations, from vehicle maintenance to cargo handling. For added peace of mind, 
we offer comprehensive cargo insurance coverage of up to SAR 1 million per shipment, protecting 
your investment against any unforeseen risks.
• Strategic Partnership:
o We’re more than just a supplier. We aim to build long-term relationships with our customers, serv-
ing as your go-to logistics partner for your evolving needs.

Why choose us? The competitive advantage for your success




